

863952 - A. S. DE VELAINE EN HAYE

Banderole aux parents



Nom de l'actionBanderole aux parents

Public cible Globalité du club

Thème de l'action Fair-play

Date de l'action 29/10/2024

Nombre de participants 16

Descriptif de l'action

Notre club a relayé l'action de la commission citoyenne du district de Meurthe & Moselle : Action PEF : Création d'une banderole à destination du public du foot animation. Largement relayée par les réseaux sociaux, cette banderole nous a donné l'envie de laisser la parole aux enfants. Lors du stage de la Toussaint, durant un moment prévu à cet effet et si vous demandiez à vos jeunes licenciés de réaliser leur propre banderole, avec leur propre message : Reconnaissance, Implication, "tu me mets trop la honte", "Merci de m'emmener au foot" "Merci pour les bons gâteaux".... Nous avons profité des vacances pour emmener, dans une salle de réunion prévue à cette effet, chaque catégorie tour à tour afin qu'ils puissent compléter une toile mise à disposition. L'exercice s'est avéré plus compliquer que prévu, ils existent finalement une certaine banalisation de tout et les enfants ne savaient pas quoi dire. Hormis deux ou trois réponses de leurs propres initiatives les principales réponses ont été les exemples données. Mais cela m'a inspiré une action "Libre arbitre" que je réaliserais plus tard.

Commentaire

Action réalisée par Rose DEMOULIN dans le cadre de son service civique : Action relai action district

Photo(s)



